
  第４６期は９１名で始まりました 

 皆様お元気でしょうか？ 

 新型コロナウイルスの蔓延で緊急事態宣言が

出され、不要不急の外出は控えるようにと言わ

れています。１３日現在で、我孫子は７名発症。

市の施設が閉鎖されているので、５月９日まで

は何も出来ません。その後も解除されるのか、

継続になるのか、これを書いている時点では不

明です。このお知らせもて・と・り・あで印刷

してお届けします。そこも８日からは申込禁止。 

  第４６期は９１名の会員の方の参加を得て始

まりました。大変な時ですが、力を合わせて進

めて行きましょう。よろしくお願いします。 

     ２０２０ 年 総 会  

日時 ５月１１日（月）10:00～12:00 

会場 我孫子南近隣センター ９Ｆ ホール 

 一般公開の講座を開く予定でしたが、新型コ

ロナウイルスのため、講座を延期。午前１０時

からの総会に続いて５月の定例会を開いて、１

２時には終わる予定です。このお知らせと一緒

に総会資料を配布します。 

 万が一５月１１日の会場が閉鎖された場合、

書面審査で総会を成立していただきたいと思

います。委任状にご意見を書き、お近くの役員、 

運営委員にお届けください。委任状の数により、 

決定します。会場が使える場合は予定通り行な

いますが、ご無理をなさらないでください。 

 特殊な状態をご理解の上、                   

ご協力をお願いします。 

 ６月の定例会 

１日（月）13:30～16:00 

南近隣センター８Ｆ 調理室       

 「緑のカーテンを作ろう！」は中止 

   あびこんで希望者に苗を配布 

 ５月１０日に我孫子北近隣センターで開く予

定でしたが、我孫子市の方針で、５月３１日まで

は人を集める集会は中止になりました。 

 その後、手賀沼流域フォーラム事務局、手賀沼

課、消費者の会と相談し、深山さんの育ててくれ

た苗を水の館１F「あびこん」で会計時に希望者に

渡してもらうことになりました。 

5月 8日（金）午後から9日、10日にかけて苗が

無くなるまでレジ係が行います。「あびこん」にお

立ち寄りの際はぜひ、苗を受け取り、緑のカーテ

ンを作ってください。地球温暖化防止の一助にな

りますし、夏にはゴーヤを美味しく食べられます

から。 

新型コロナウイルスについて 

 新聞、テレビ、ラジオ等々は連日このウイルス

のことばかりです。今更書いてくれるな！と言わ

れるでしょうが、やはりこの感染力のすごさは異

常です。歴史に残る事態を、少し書き留めておき

たいと思いました。 

 ウイルスの感染力はいつまであるのか。４月 10

日の朝日新聞の記事からです。 

 新型コロナウイルスがプラスチックや金属の表

面についた場合、しばらくの間は感染力を持って

いることが、研究者から報告されています。感染

した人がせきやくしゃみ、会話でつばを飛ばした

り、口を押さえた手でさわったりして、身のまわ

りにウイルスが存在している可能性があるそうで

す。感染力を保ち続ける寿命を知って、それを防

ぐことが大切になってきます。 
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 環境中での寿命 

（アメリカ国立アレルギー感染症研究所などの 

チームの論文から） 

① 空気中（エアロゾル）３時間 

② 銅の表面 ４時間 

③ ボール紙の表面 ２４時間 

④ ステンレスの表面 ２～３日 

⑤ プラスチックの表面 ２～３日 

 これをみると、かなり長い間感染力を持ち続

けていますので、いつまで続くのかが最大の不

安となりました。 

 また、ドイツの研究者がサーズやマーズなど

の論文を調べたところ、コロナウイルスは最大

９日間感染力を持っていたことを発見したと言

うことです。。 

 そして常夏のシンガポールでも流行している

ことを考えると、インフルエンザのように夏に 

なれば消えるというものではないようです。 

 対策は？ 

 これはもう耳にたこが出来るほど聞かされて

いますから、言うことは無いと思います。でも 

あえて書けば次のようなことでしょうか。 

 自分の体の表面には常にウイルスが付いてい

ると思って、不用意に目や鼻、口を触ったり、 

不特定多数の人が出入りする場所に行かないこ

と。密集、密閉、密接の３つの「密」を避けて、

暮らすこと。そして、体が弱らないように家庭

の中でも運動をしましょう。 

 この中で一番難しいと思ったのが、不用意に 

目や鼻、口を触ったりしてはいけないというこ

とです。私は全く無意識に、顔に手が行ってい

ることに気付きました。皆様はどうでしょう

か？そして当たり前ですが、 

① 栄養のある食事をとること 

② 良質な睡眠を心がけること 

③ 良く笑うこと   

 普段見ないお笑い番組でも良いのかな？ 

 皆様と元気でお会いできる日を心から待って

います。 

    

    調査のご協力に感謝！ 

 スーパーなどで、使用済みのプラスチック容器 

などをどう集めているかを調査していただきまし

た。まだ数が少ないのですが、調査結果から見え

て来たものがあります。 

① 大きな回収箱が４つあるのに、その他はお店 

の都合で置いてあり、透明容器の回収箱(フ 

タや透明卵パック等を入れる）が小さくてい 

つもあふれている。 

② スーパーの前に「リサイクルステーション」 

と名づけた大きなコーナーがあり、８種類の 

ものを回収。その回収箱には「投入できない 

もの」という絵表示があるというわかりやす 

い店もある。  

 これらを基にして、スーパーなどへ、要望書を 

出します。少しでも完全なリサイクルをして、マ

イクロプラスチックを少なくするために。 

     表 示 の 大 切 さ 

 消費者庁が３月３０日付けで、山崎製パンに対

し、食品表示法に基づく指示を出しました。食品

の表示に関しては定めがいろいろありますが、そ

の中で、使っていない材料を、使っているように

表示したことや使っているものの不表示があり、

今回の指示になりました。 

①「バター香るもっちりとした食パン」にバター 

 と米粉を使っていない。 

②原材料に「発酵種」を使っているのに不表示。 

③栄養成分の熱量の推定値が違っていた。 

などでした（その他にも）。 

 要するに表示に対してもっと正確にと言われた

わけです。消費者は表示を見て物を買います。正

確な表示を望みます。 

    ～  ～キリトリ線～  ～  

     委   任   状    

 私は、我孫子市消費者の会の第４６期総会に 

関する権限を            さんに 

委任します。 

氏名 

 

住所 


